
Ich verstehe einfach die Aufkleber und die Geisteshaltung dahinter nicht.
Was soll das, warum kleben die Leute sich diese Dinger ausgerechnet aufs Auto ?
Ist das einen neue Form seine Fruchtbarkeit zur Schau zu tragen, so wie das Herzeigen großer weiblicher
Brüste ?
Niemand käme auf die Idee einen Sticker mit dem Text "Bierkasten an Bord" durch die Gegend
zu fahren, also warum dann "Baby an Bord" ?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Baby an Bord
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